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Miércoles, 9 de junio de 2010 Gracias a la estabilidad financiera y a que la inflación está bajo control, actualmente en
México no se vislumbran movimientos sociales como los que se dieron en las épocas de Independencia y de la
Revolución, afirmó el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens.  "En esos periodos sí hubo
movimientos sociales importantes y eso se reflejó en los símbolos monetarios. Realmente hoy en México hay estabilidad
financiera e inflación bajo control, y de hecho en los últimos años hemos tenido inflaciones que históricamente son bajas
y no veo una buena razón para lo cual eso cambie", agregó.  Entrevistado al término de su intervención durante la
presentación del libro La Moneda. Independencia y Revolución, editado por el Banco de México, Carstens añadió que es
previsible que el ambiente actual de estabilidad y baja inflación se preserve hacia delante.  Dijo que en la Junta de
Gobierno del banco central se prevé que en los próximos meses la inflación se mantenga dentro de los rangos previstos
por el propio instituto, y precisó que la inflación se ha mantenido bien comportada básicamente por el componente
subyacente, el control monetario que ha habido y la apreciación del tipo de cambio.  "Pero eso más que nada ha
reflejado el hecho que desde un punto de vista de comparar a México contra otros países en el ámbito financiero
internacional, México es un país que tiene una situación buena", insistió.  Paz y armonía  Asimismo, durante su alocución,
Carstens manifestó que en nuestra historia la inestabilidad financiera viene aparejada de grandes luchas sociales, y
subrayó que el deseo de todos es de paz y armonía para una mayor estabilidad.  Destacó que aun en plena crisis financiera
internacional, México se encuentra en una situación de estabilidad financiera, lo que se ha traducido en un avance y
esfuerzo de progreso en el país.  Enfatizó que el Banco de México continuará abocado a seguir el mandato de preservar
el valor de la moneda.  Por otra parte, durante le entrevista, el gobernador del banco central refirió el mecanismo acordado
con la Reserva Federal de EU (Fed) para el envío de remesas.  Es un tema muy importante, "en primer lugar, porque
representan un ingreso muy importante para un estrato de la población de bajos ingresos (...) También es reflejo de que
las cosas en EU se están recuperando porque hay más empleo, más empleo de mexicanos y eso se refleja también
en mayores remesas.  "También es importante que se estén mejorando estos mecanismos de transmisión de remesas,
bajando los costos, porque de esa manera también la gente recibe más dinero efectivo, y por el momento todos esos
son signos positivos", puntualizó Agustín Carstens.   

Centro de Documentación e Información Mtro. Jesús Silva Herzog CEDI

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 22 July, 2024, 23:28


